

Milagrosa segunda jornada de búsqueda en Bahía Sea

Rescatado uno de los tripulantes del naufragio de lancha a motor “Ana Belén”

● Juan Andrés Rojas fue rescatado con vida y trasladado a Puerto Williams, en un operativo apoyado por pescadores y la Armada. La familia y la cónsul honoraria agradecieron el esfuerzo y renovaron la fe en la búsqueda.

Policial

policial@elpinguino.com

Tras cumplirse 48 horas desde el inicio del caso SAR de la lancha motor “Ana Belén”, anoche se dio por concluida la segunda jornada de operaciones en Bahía Sea.

Aunque aún permanecen desaparecidos tres de los tripulantes, la jornada estuvo marcada por el hallazgo con vida de Juan Andrés Rojas Casco.

Durante la mañana, pescadores de la zona divisaron al naufragio en una roca cercana a Bahía Sea.

Posteriormente, un nadador de rescate del helicóptero N-44 de la Armada logró asistirlo y trasladarlo hasta la lancha de servicios generales

LSR-4430, donde recibió los primeros auxilios.

Luego fue derivado al OPV “Marinero Fuentealba”, que lo condujo a Puerto Williams, llegando cerca de las 19:00 horas. Tras seis horas de navegación, ingresó al Hospital Comunitario Cristina Calderón a las 20:15, donde permaneció bajo monitoreo médico.

Alegría

La noticia fue recibida con profunda emoción por su familia. Su hermana, Luz María Rojas, expresó entre lágrimas: “No tenemos palabras, solo dar gracias a Dios... explotamos de felicidad cuando nos dijeron que era Juan, y ahora solo pedimos fuerza para que también aparezcan los otros compañeros”.

En la misma línea, la cónsul honoraria de Paraguay en Puerto Williams, María Lucía Fleita, valoró el esfuerzo conjunto de pescadores y autoridades: “Estamos muy contentos y agradecidos por el trabajo de la Gobernación y de los pescadores. Gracias a Dios pudieron encontrar a una persona con vida y ahora la esperanza está puesta en continuar la búsqueda”.

Compromiso institucional

Desde el Distrito Naval Beagle, el gobernador Marítimo de Puerto Williams, capitán de navío Manuel Iturria Juillerat, reiteró que el esfuerzo de búsqueda se mantiene sin descanso.

“Estamos trabajando arduamente, considerando que el sector es complejo en tér-



f VER VIDEO

Las impactantes imágenes del momento del rescate, desde una de las naves de búsqueda aérea desplegadas en Bahía Sea.

minos geográficos, marítimos y de viento. Seguimos operando en pleno invierno, en una de las zonas más australes del mundo”, señaló.

El comandante agregó que, pese a las dificultades, el hallazgo de Rojas otorga un nuevo impulso: “Nos ha devuelto esperanza, pero

debemos ser responsables y realistas: la temperatura del agua y el tiempo transcurrido hacen muy compleja la operación. Seguiremos desplegando todos nuestros medios para entregar certezas a sus familias”.

Hoy continuarán las labores de rebusca con todos

los medios navales y aéreos disponibles. El pronóstico para Bahía Sea anticipa mar gruesa, vientos sostenidos de hasta 35 nudos con rachas de hasta 35, cielos cubiertos y precipitaciones, lo que obligará a extremar las medidas de seguridad en el área de operaciones.